

• PUTEAUX LANCE • SA CHAÎNE DE CUISINE



Tous toqués en cuisine! Puteaux invite les internautes à passer derrière les fourneaux à l'occasion de divers évènements ou journées internationales gastronomiques. De la Saint-Valentin à la préparation d'un couscous, nous invitons les youtubeurs et amateurs en tous genres à enfiler un tablier et à se retrouver sur PuteauxTV afin de réaliser les recettes de #PuteauxCuisine!

De quoi occuper les soirées (et les enfants), avec la promesse de se régaler en famille une fois les exploits accomplis!

Puteaux est la première ville à proposer une chaîne entièrement consacrée à cet art de vivre si français! Cette initiative répond à un engouement pour la gastronomie et le « fait maison ». Depuis le confinement, le public se laisse happer par les fourneaux et le doux fumet des produits de saison qui rissolent.

Revêtir l'habit du maestro des pianos et coiffer la toque d'un grand chef, dans l'intimité de son foyer, devient un jeu d'enfant!

Le public était déjà au rendez-vous lors de la 1^{re} édition « phygitale » du Challenge de cuisine anti-gaspi, un véritable succès organisé lors du Salon des Saveurs du 10 octobre dernier.

Une bonne manière également d'accompagner le grand retour de l'émission culte Top Chef qui avait fait une halte à Puteaux en 2017 pour le tournage de l'épisode phare « la guerre des restos » sur M6.

